



Zehn Jahre Besuchsdienst

«Nicht kirchlich, sondern menschlich, der Besuchsdienst in Greifensee». Erinnern Sie sich noch? So lautete die Überschrift eines Interviews in den NaG 2009, anlässlich des einjährigen Bestehens. Nach dem Start des Besuchsdienstkurses im Januar 2008 stellte sich der Besuchsdienst im August am Dorffest der Öffentlichkeit vor.

In diesem Jahr feiern wir bereits unser 10-Jahr-Jubiläum. Ein Grossteil der Besuchenden, die bei der Gründung dabei waren, ist es auch heute noch. In den letzten zehn Jahren wurden unzählige Besuche gemacht, Gespräche geführt, Kaffees getrunken und Begleitung bei Spaziergängen angeboten. Obwohl es eigentlich nicht in das Angebot des Besuchsdienstes gehört, kam es auch zu gemeinsamen Ausfahrten und Konzertbesuchen.

Einige Besuchende konnten «ihre Person» über Jahre betreuen und aus einigen «Dienstverhältnissen» ergaben sich Freundschaften. Die Besucherinnen und Besucher fühlen sich beschenkt durch die Besuche und setzen ihre Freizeit gerne für einen anderen Menschen ein.

Für diese Bereitschaft danken wir Ihnen herzlich und freuen uns auf die nächsten zehn Jahre.

Möchten Sie mehr über den Besuchsdienst wissen, den Dienst in Anspruch nehmen oder uns unterstützen, so freuen wir uns auf Ihren Anruf.

*Ref. Kirche Greifensee,
Leitung Besuchsdienst*

*Barbara Rickenbacher Gubler, Pfarrerin,
Tel. 044 940 40 61*

*Ruth Schmid, Kirchenpflege,
Tel. 044 548 20 35*